

ELTERNBRIEF zum Schulstart 2020/21

Sehr geehrte Eltern! Liebe Schülerinnen und Schüler!

Herzlich willkommen im neuen Schuljahr mit einigen Neuerungen und außergewöhnlichen Rahmenbedingungen. Nach hoffentlich angenehmen Ferien wünsche ich Ihnen und allen Schülerinnen und Schülern viel Freude und Energie für die kommenden Monate.

Das heurige Sommersemester war vom Lockdown, Fernunterricht und Wiederaufnahme des Schulbetriebs gekennzeichnet. Nun stehen wir vor der Aufgabe den Schulbetrieb in normalen Bahnen wieder anlaufen zu lassen, wissend dass COVID 19 noch unter uns ist. Die Situation ist einer permanenten Änderung unterworfen und wir müssen uns im Klaren sein, dass sich die Infektionslage rasch ändern kann. Die Corona Ampel wird uns dabei unterstützen und uns ein wöchentliches Bild liefern. Ein flächendeckendes Schließen von Schulen soll unter allen Umständen verhindert werden. Jede Veränderung der Ampelfarbe von Grün bis Rot bedeutet jedoch Einschränkungen bzw. Veränderungen im Schulbetrieb. Distance-Learning kann ab der Farbe Orange und Unterricht in Gruppen notwendig sein.

An der HLW 19 haben wir ein CORONA Krisenteam installiert und im Rahmen der ersten Sitzung beschlossen, zur Sicherheit aller das Tragen eines MNS(Mund-Nasenschutz) außerhalb des Klassenraumes als Dauermaßnahme bis zum Ende der Pandemie vorzuschreiben. Ich ersuche Sie, mit Ihrer Tochter/Ihrem Sohn die aktuellen Hygienebestimmungen zu besprechen und die Wichtigkeit hervorzuheben.

WICHTIG: Sollte in Ihrer Familie oder bei Ihrem Kind ein Verdachtsfall auftreten, so ersuchen wir Sie umgehend die Schulleitung zu informieren.

Abschließend möchte ich Ihnen ein möglichst reibungsloses Schuljahr, Gesundheit und Optimismus in diesen sehr herausfordernden Zeiten wünschen.

Mag. Erich Rehberger e.h.
Schulleiter